

Fecha: 13-11-2024

Medio: El Observador Vespertino

Supl. : El Observador Vespertino

Tipo: Noticia general

Título: **Quilpué: incendio forestal activo lleva 300 hectáreas consumidas**

Pág. : 4

Cm2: 249,6

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Quilpué: incendio forestal activo lleva 300 hectáreas consumidas

Incendio Forestal "Los Molles" en Quilpué y Villa Alemana: 4 personas presenciales Fidel Cueto detenidas

Durante la jornada de este martes, la región de Valparaíso fue azotada una serie de incendios forestales, que en la provincia de Marga Marga mantienen en Alerta Roja a las comunas de Quilpué y Villa Alemana.

De estos siniestros, el de mayor magnitud y que se mantiene activo, es el llamado "Incendio Los Molles", el cual ha consumido 300 hectáreas de vegetación y una estructura en los sectores unidos por la Ruta F 50, Camino Lo Orozco.

El siniestro se inició cerca de las 13:00 horas de este martes en el sector del Fundo Los Molles y se extendió hacia los sectores Los Perales, Tranque Los Molles y La Retuca; obligando el cierre por varias horas del camino Lo Orozco desde el enlace de la ruta 68 hasta el Tranque Recreo, debido a la magnitud de las llamas que cruzaron esta vía.

Debido a la amenaza a las viviendas y parcelaciones del sector, se decretó Alerta Roja para la comuna y a través de una Alerta SAE de mensajería de texto, Senapred dispuso evacuar los sectores Fundo Los Molles, Los Perales, Tranque Los Molles y La Retuca.

VAN 300 HECTÁREAS

Según el último informe de Conaf, tras un monitoreo aéreo y Cogrid regional realizado en la zona, a las 11:15 horas de este miércoles ya van 300 hectáreas afectadas, pero con un más lento avance, debido a las condiciones climáticas favorables donde se esperan temperaturas máximas cercanas a los 23 grados.

Tras el Cogrid, el delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cueto llamó a la población a reforzar las medidas de seguridad y así evitar siniestros, detallando que hay 4 personas detenidas por estos hechos en la región.

Finalmente, mencionar que en la jornada de ayer martes también se registraron otros tres incendios forestales en la provincia de Marga Marga, los que ya están extinguidos.

Según el último reporte de la delegación presidencial provincial, en la